
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2016 01640/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CONDIZIONI DEL CENTRO COMMERCIALE PALATINO E 
POSSIBILI SOLUZIONI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 6 
APRILE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- il Centro Commerciale Palatino, situato in piazza della Repubblica 25 (Porta Palazzo), è 

un edificio di cinque piani, di cui due interrati; 
- l'edificio è stato costruito attorno alle Ghiacciaie, gioiello architettonico del XVIII 

Secolo; 
- il primo piano interrato sarebbe adibito a parcheggio, il secondo piano interrato ospita le 

centrali tecnologiche mentre i tre piani sopra la superficie ospitano attività commerciali; 
- il centro commerciale ospita circa una quarantina di spazi commerciali, di cui attualmente 

meno della metà risultano essere attivi; 
- sulla facciata nord della struttura, in corrispondenza con via Goffredo Mameli, si 

affacciano gli ingressi del parcheggio interrato, inutilizzato in mancanza delle necessarie 
autorizzazioni; 

 
RILEVATO CHE 

 
- la struttura del Centro Commerciale Palatino - per metà inutilizzata, fatiscente, degradata 

e sporca - comunica un senso di abbandono e desolazione; 
- cittadini e commercianti lamentano che furti e scippi ai danni dei cittadini sono all'ordine 

del giorno nella zona circostante il Centro Commerciale; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- i cittadini chiedono maggior sicurezza e più presenza di Agenti di Polizia Municipale; 
- anche a livello di immagine turistica al momento il Centro Commerciale Palatino non 

rappresenta certo, attualmente, un buon biglietto da visita; 
- una maggior presenza continua di Agenti di Polizia Municipale garantirebbe più 

sicurezza e migliore viabilità; 
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale sia al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) in quali modi e con quali tempistiche la Giunta Comunale intenda intervenire; 
3) se la Giunta Comunale intenda prendere in considerazione le proposte suggerite dagli 

operatori del mercato, provando a incrementare la presenza di Agenti di Polizia 
Municipale nella zona; 

4) con quali misure e in quali tempistiche si intenda favorire il rilancio commerciale del 
Centro e come si intenda consentire l'effettiva funzionalità del parcheggio interrato.  

 
F.to  Silvio Magliano  


